



ASISTENCIA A DESPLAZADOS. (San Miguel). La Cruz Roja Salvadoreña y el C.I.C.R. atienden a desplazados de los pueblos del norte que se encuentran en esta

ciudad. Un médico examina a una niña. Se les da asistencia médica y medicinas gratis.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

Plan de emergencia y alerta mantiene F.A.

En plan de alerta se mantienen todos los cuerpos militares y de seguridad, para atender cualquier eventualidad durante la Semana Santa, tanto en la capital, como en el interior del país, informaron ayer voceros de la Fuerza Armada.

Tropa, oficiales y jefes de todas las guarniciones, dijo informe, se mantendrán en el desempeño de sus funciones rutinarias, de modo que en cualquier situación de emergencia podrán entrar en acción.

Mantendrán patrullaje normal por la capital, cabeceras departamentales, poblaciones secundarias, pueblos

y zonas rurales, incluyendo carreteras, balnearios, paseos públicos, piscinas, etc.

La vigilancia será mantenida a nivel nacional, tratando de brindar seguridad a los veraneantes, tanto en los sitios donde se encuentran, como en las residencias que han dejado en sus lugares de procedencia.

El patrullaje será constante, según se nos manifestó, y se espera la colaboración del público en general, comportándose con toda corrección.

A los conductores de vehículos piden las autoridades, a través de comunicados, manejar con precaución, evitando bebidas embriagantes; manejando con precaución, a velocidad moderada; piden también las autoridades, respetar señales y recomendaciones, etc.

—Pasa a la página 18



—Foto de LA PRENSA, por Miranda.

SEÑALES. Señalización vial realiza en las carreteras del país, el MOP, de acuerdo a las normas internacionales de tráfico. Empleados muestran un indicador.

Producción de azúcar fue mayor este año

Con relativo éxito finalizó la zafra azucarera en toda la república, informó ayer una fuente vinculada con esta importante industria salvadoreña.

Dijo además que los ingenios de la república ya concluyeron su producción y aunque no hay datos oficiales al respecto, se afirma que fue superada la cifra que arrojó la zafra de la cosecha 1979/80, que anduvo por los tres millones trescientos mil quintales. Este año, según números preliminares, sujetos a confirmación, se aseguró que la producción estuvo arriba de los tres

millones ochocientos mil quintales, sin llegar al estimado de cuatro millones cuatrocientos mil quintales que el Instituto Nacional del Azúcar, esperaba.

Con todo y eso, tomando en cuenta las dificultades por las que atravesaron los cañeros del país, y otros problemas confrontados por la agricultura en general, se dijo que la producción azucarera es muy buena. Lo anterior hace que las personas relacionadas con esta agroindustria, vean con opti-

—Pasa a la página 18

Cruzada de la bondad sugieren a iglesias

Levar un mensaje de paz y amor al prójimo, especialmente para los miles de refugiados por la crisis salvadoreña, piden a las iglesias católicas y evangélicas, varias personas bondadosas.

La dos iglesias afirman, pueden realizar una gran cruzada de amor al prójimo; si tomamos en cuenta los miles de refugiados que se encuentran en diversas partes de nuestra patria, pues es sabido que todos están sufriendo calamidades, especialmente los niños inocentes que no saben lo que está pasando, muchos de ellos enfermos, jóvenes también necesitando medicinas, viveres, ropa y techo.

En vista de toda esta amargura, tristeza, dolor

En mayo iniciará actividades Gpo. de Sangre RH

El Club de Sangre "RH Negativo", iniciará sus actividades en la primera semana de mayo, después de un receso de cinco años.

Se indicó que el club fue fundado en 1976; en ese año de fundación, los objetivos que se trazaron fueron los de auxiliar en cualquier hospital del país, a personas cuyo tipo de sangre fuera RH Negativo, que por su rareza es difícil de conseguir.

Expresan, que hay muchas personas de tal ti-

—Pasa a la página 32

y luto, sugieren que en el nombre de Dios realicen la gran cruzada de amor al prójimo. Con días especiales para misa y cultos evangélicos, llevando su ofrenda de amor, de un colón o más según la capacidad económica de cada cristiano. Dicha ofrenda, sugieren, sea en talonarios debidamente numerados y sellados por la iglesia católica y evangélica, esto: dicen para evitar malos entendidos y que los talonarios sean encargados.

—Pasa a la página 18



—Foto de LA PRENSA, por Miranda. GUARDAVIDA. Estela Pineda, guardavidia de la Cruz Verde del Comando "5 de Noviembre", está lista con su equipo de salvamento, en el Majahual, La Libertad.

Sonsonate sin Toque Queda, jueves-viernes

Voceros de la Fuerza Armada, informaron ayer, que en la ciudad de Sonsonate, no habrá Toque de Queda el Jueves Santo, con motivo de la Procesión del Silencio, y el Viernes Santo, en ocasión del Santo Entierro.

En nuestra edición del Domingo anterior, dimos la correspondiente información sobre el particular, citando voceros eclesiásticos, pero ayer se nos confirmó que en realidad, las noches del Jueves Santo y Viernes Santo, no habrá Toque de Queda en la ciudad de Sonsonate, incluyendo balnearios, paseos públicos, tanto en el mar, lagos,

piscinas, etc. Solamente, en la ciudad de Sonsonate no habrá Toque de Queda las noches del Jueves Santo y Viernes Santo, según se nos recalcó ayer en fuentes de la Fuerza Armada.

El gobierno de la república dispuso lo anterior, para dar paso a las tradiciones religiosas de nuestro país, que se sententizan en Sonsonate, por la forma solemne con que se celebra la Semana Santa en esa localidad. Es allí donde las ceremonias conmemorativas de la Vida, Pasión y Muerte de Jesucristo cobran relevancia singular muy por encima de cómo se celebran en otras partes del mundo.



PRIMEROS AUXILIOS. Socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, prestan servicios de primeros auxilios, a una persona que estuvo a punto de ahogarse en aguas de una playa en la costa del Pacífico. Los socorristas están alertas, a fin de proporcionar sus servicios a toda emergencia.

F.A. detecta "purgas" entre los subversivos

Purga interna entre miembros de grupos extremistas que operan en el país, ha detectado la Fuerza Armada, según dijeron ayer voceros militares, indicando que se ha determinado tal situación a través de la muerte de numerosos integrantes de la extrema izquierda.

Casi diariamente —observaron—, están apareciendo muertos numerosos miembros de grupos terroristas, tanto en la capital, como en el interior del país.

“Las sospechas parten de hechos reales —indicaron—, tales como

que, aunque no se hayan registrado enfrentamientos ni escuchado detonaciones, al amanecer aparecen cadáveres de extremistas acribillados la balazos, o con lesiones de arma blanca”.

Las fuentes militares y de seguridad, deducen que se trata de “purgas” dentro de los grupos terroristas, debido a que muchos de sus miembros se han amparado a la amnistía, entregando sus armas, y además, han aportado valiosa información, utilizadas para el descubrimiento de cálculas iz-

—Pasa a la página 32

Los ritos de siempre habrá en Semana Santa

Las ceremonias conmemorativas de la Vida, Pasión y Muerte de Jesucristo, se están desarrollando con toda normalidad en los templos católicos de esta capital y del interior del país.

En algunas poblaciones, los actos religiosos se desarrollarán dentro de los mismos templos, donde habrá pláticas sobre el contenido de las ceremonias, desde lo que significa la Procesión de las Palmas, la Procesión del Silencio, Procesión de Jesús Cautivo, el lavado de los pies de los apóstoles, el Santo Entierro y la Re-

surección. El domingo pasado, en la mayor parte de poblaciones del país, hubo ceremonias públicas, recordatorias de la Entrada Triunfal de Jesús en Jerusalén. Esta procesión es conocida como la “Procesión de las Palmas”.

Viernes Santo en Sonsonate

La Procesión del Santo Entierro será normal en la ciudad de Sonsonate, debiendo salir al filo de las cuatro de la tarde, para

—Pasa a la página 32